



SAINT-LARY: dernier jour...!

publié le 31/01/2020

Après, une bonne nuit de sommeil, le petit déjeuner, le rangement des chambres et le chargement de valises, nous avons pris le chemin d'Aragnoet pour une toute dernière journée.

Au programme : chiens de traîneaux et ateliers nordiques .. sous un magnifique soleil !

La 1ere activité s'est transformée en cani-rando compte tenu du manque de neige. Les élèves étaient maîtres de leur chien pendant toute la balade : un très beau moment apprécié de tous.

Dans les ateliers nordiques, les élèves ont construit des igloos, recherché un "trésor" enfoui avec le système arva et glissé sur les pentes enneigées : fous rires, batailles de boule de neige et bonne humeur étaient au programme.

Nous venons de reprendre la route. Nous n'avons pas de retard pour l'instant mais nous vous donnerons l'heure exacte du retour après la traversée de Bordeaux...





